

don Juan Rafael Vargas Valverde, Inspector Judicial; y del grupo de normalistas—entonces el Liceo titulaba bachilleres y maestros—don Abel Sánchez Bonilla, don Leovigildo Arias Soto, don José Guerrero, don Jesús Robles, don Francisco Solórzano, actual Jefe Administrativo de Educación Primaria, y don Zacarías Leiva. Se excusaron los señores don Raúl Jiménez Guido, por estar en Puntarenas; don Domingo Caamaño, que reside en Nicoya, y don Eduardo Arroyo Lovel, que vive en San Carlos. Falta citar a los desaparecidos: el licenciado don Oscar Padilla Castro, el doctor don Carlos Sacripanti y don José María Fernández, del grupo de bachilleres que salían del Colegio; y don Rafael Hernández, don Andrés Boza Cano y don Francisco Quesada, del grupo de bachilleres que debían hacer todavía un curso especial para normalistas.

Los graduados de 1905 invitaron a don Elías a un almuerzo, pero se excusó, manifestando que antes se había negado a tomar parte en otros actos recordatorios del cincuentenario del Liceo. Entonces ellos se reunieron en el Parque Morazán, fueron en grupo a la gran asamblea de ese día en el Liceo y luego vinieron a almorzar a la Pensión Italiana. Terminado el almuerzo, en que campeó el mejor humor, reviviendo las escenas pintorescas de la vida de estudiantes, dispusieron ir a buscar a don Elías para tomar una fotografía en el Teatro Nacio-